



Conflicto en Sudán desplazó a casi cuatro millones de personas, alertó ONU

Description

El conflicto que tiene lugar en Sudán obligó a huir de sus hogares a casi cuatro millones de personas en poco más de 100 días, advirtió hoy la Agencia de las Naciones Unidas para la Migración.

Los últimos datos de la entidad indican que el enfrentamiento entre el Ejército y los paramilitares Fuerzas de Apoyo Rápido ocasiona el desarraigo a un número creciente de residentes, con más de 926 mil buscando refugio en el extranjero y un total de tres millones de desplazados internos.

Según la última actualización, las personas se han visto obligadas a abandonar los 18 estados de Sudán, mientras se informa que la mayoría de los afectados, el 71 por ciento, proceden del estado de Jartum.

La agencia de la ONU enfatizó que la estimación de desplazamientos en los últimos 108 días supera el total registrado en los cuatro años anteriores.

También señaló que el acceso a muchas áreas sigue siendo imposible debido a los combates, lo que significa que las evaluaciones actuales se han basado en informes o estimaciones preliminares.

Un total de 926 mil 841 personas han buscado refugio en países vecinos como Egipto, Libia, Chad, República Centroafricana, Sudán del Sur y Etiopía, apuntó.

El alto comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, Filippo Grandi, declaró que era “hora de que todas las partes en este conflicto pongan fin de inmediato a esta trágica guerra”, en medio de la creciente preocupación por los que huyen del país africano.

Según la agencia de la ONU para los refugiados, Acnur, las condiciones son angustiosas para quienes llegan a los albergues en los países vecinos, donde los campos de desplazados están superpoblados y la inminente temporada de lluvias ha dificultado la reubicación y las entregas de ayuda.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2023